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Muy buenas tardes: 
 
Alguno de ustedes me hizo una pregunta hoy día, y yo indiqué que "pronto". He sido 
informado que la señora ministra también dijo "pronto".  
 
Lo que quisiera decir es que hemos tomado la decisión, junto con la ministra, de 
nombrar Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile al general (Osvaldo) Sarabia. 
El general Sarabia está culminando una larga carrera profesional en la Fuerza Aérea de 
Chile, y me ha parecido que en las actuales circunstancias es la persona más adecuada 
para, con su liderazgo, encabezar esta nueva etapa de la institución. 
 
El general Ríos cumplió una etapa importante y fundamental, tanto en la toma de 
decisiones que tienen que ver con la renovación del equipo, como en la forma de poder 
encauzar hacia un mayor profesionalismo la Fuerza Aérea de Chile. Y estoy seguro que 
el general Sarabia va a poder, con su liderazgo, continuar en esta etapa de 
modernización de la Fuerza Aérea de Chile. 
 
Las condiciones en que se hace esta transferencia de mando en la Fuerza Aérea, no son 
absolutamente normales. El general Ríos, en un gesto que lo enaltece, entregó el cargo y 
lo puso a mi disposición. Y, en consecuencia, le he pedido al general Sarabia que 
próximamente se ponga de acuerdo con el general Ríos para la fecha en que se deba 
hacer la entrega formal del mando, que será en los próximos días. 
 
Hay un conjunto de elementos institucionales e internos que hacer, implica también el 
traspaso de determinadas tareas que hacen otros generales del Aire que al asumir el 
general Sarabia tienen que dejar la institución por tener mayor antigüedad que él. Y, en 
consecuencia, se necesitará algunos días para poder hacer el traspaso de una manera 
adecuada y ordenada, que es lo más importante. 
 
Finalmente, quisiera señalar que estoy seguro que lo que ha ocurrido con la Fuerza 
Aérea la va a fortalecer, a ella y a las instituciones armadas. Y, por qué no decirlo, la 
forma en que se abordó esta situación fortalece también la democracia chilena. 
 
Y, en ese sentido, creo que debemos todos los chilenos estar contentos, de algo que 
parecía un tema complejo y difícil, pudo resolverse de una manera adecuada, que 
compatibiliza los intereses de todos, y en especial el interés del país, que es lo más 
importante. 
 
El general Sarabia me ha indicado que él desea hacer declaraciones una vez que asuma 
el mando. 
 
Bueno, les agradezco mucho a ustedes su paciencia, me han acompañado durante el día, 



y ahora, entonces, una de las preguntas que me hicieron ha tenido respuesta. Muchas 
gracias. 


